

Inaugurará aerolínea Cubana de Aviación puente aéreo Caracas-Holguín



La Habana, 26 enero (RHC)- La aerolínea Cubana de Aviación inaugurará este jueves un puente aéreo que une a la ciudad de Caracas, capital de Venezuela, con la región oriental de Cuba, en una iniciativa que impulsa el intercambio cultural y turístico entre las naciones.

Al respecto, el director de la consultoría venezolana GTN Inversiones, Humberto Acuña, anunció la apertura de trayecto aéreo Caracas-Holguín, que a partir de esta jornada contará con un vuelo semanal.

Igualmente, agregó Acuña que de esta forma también crecen las oportunidades para el crecimiento del comercio bilateral entre Cuba y Venezuela.

Holguín, ubicado en el oriente de Cuba, cuenta con más de 40 playas y es considerado el tercer destino turístico de la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119654-inaugurara-aerolinea-cubana-de-aviacion-puente-aereo-caracas-holguin>



Radio Habana Cuba